小塩江中学校だより

2016 6/8

No. 5

宇津峰

発行者

校長 佐藤健夫

精一杯頑張しました。〈岩瀨文部中体連〉



5月31日(火)・6月1日(水)の2日間、中体連岩瀬支部総合大会が開かれ、本校からは、男子野球部、女子卓球部が参加しました。

野球部も卓球部も、選手は精一杯のプレーをし、応援の生徒も声をからせながら必死の応援をして、小塩江中学校の代表としてすばらしい活躍をしてくれました。結果は次のとおりです。

【女子卓球部】

団体戦は、3位入賞を果たし、県中大会への切符を手にしました。勝った試合はもちろんですが、 負けた試合も持っている力を出すことができました。まじめに練習に取り組んできた証(あかし)で す。団体戦準決勝でも、気迫あふれるプレーで優勝した須賀川二中をあと一歩まで追い詰めました。 県中大会での活躍も期待したいと思います。

団体戦 第3位 (県中大会出場) 個人戦〈シングルス〉 第3位:塩田 陽さん (県中大会出場)

〈ダブルス〉 第3位:生田目菜月さん・大河内望未さんペア (県中大会出場)

【軟式野球部】

野球部は、1回戦対稲田中戦を牡丹台球場で行いました。

小塩江中学校 | 000 000 0 0 0 和 田 中 学 校 | 010 000 × 1

1回と5回の表、そして最終回にもチャンスを迎えながらもあと一歩のところで得点の機会を逃してしまいました。逆に2回裏には些細なミスから失点を許し、それが決勝点となりそのままゲームセットとなりました。

結果には結びつきませんでしたが、選手たちのきびき



びと、そしてはつらつとした姿には心から拍手を送ります。特に3年生7人のリーダーシップには感謝するとともに、今後のがんばりにも応援したいと思います。

6月の行事予定(7日以降)

6日~24日 教育実習

8日(水)全校集会 県中大会壮行会

14日(火)中体連県中大会

17日(金) クリーンアップボランティア(小中一貫)

20日~22日 部活動中止

23日(木)期末テスト

26日(日)授業参観・学級懇談会・給食試食会 部活動保護者会・親子球技大会

27日(月)繰替休業日

30日(木)食に関する指導

支部中体連大会を終えて

卓球部

- ○大河内望未 最後の中体連で3年生全員が県中大会に行けることが嬉しいです。団体戦、個人戦ともに3位入賞することができたのも、1年生、保護者の方々の応援があったからだと思います。 県中大会でも先ずは1勝目指して頑張りたいです。
- ○大槻 千明 横回転や下回転のサーブはとてもよかったと思います。突っつきでも回転の強さ、ボールの位置などで工夫できました。シングルスでは一回戦で1位の人と対戦し負けてしまいましたが、自分のできる限りのことができました。県中大会へ向けて頑張りたいです。
- ○塩田 陽 団体戦はどの中学校ともギリギリで2勝3敗でした。。。。応援もみんなでしっかりできたのでよかったです。個人戦は自分の持てる力が発揮できて3位になれたので今までやってきてよかったと思いました。決勝まではいけなかったけれど自分の最高記録が出せてよかったです。
- ○生田目菜月 今回の大会では強気で落ち着いてプレーしました。団体戦3位で少し悔しかったですが、みんながみんな思いっきりプレーをして頑張っていたことに感動しました。県中大会に行っても精一杯頑張りたいと思います。
- ○橋本 実幸 団体戦3位でしたが、私はあまり勝てませんでした。県中大会までに一つでも多く、少しでも良いプレーができるようにしたいと思いました。特に突っつきで足を使って手を前に出してできるようにしたいです。そしてチャンスボールをスマッシュできるようになりたいです。
- ○渡邉 咲良 目標とか関係なく、自分なりのプレーをできたと思います。みんなで試合をする大 切さも学ぶことができました。個人戦では敗れてしまい、やっぱり悔しい気持ちがありますが、最 後の点まで粘ったのでよい経験になりました。

野球部

- ○海野 善典 試合であまりミスはしませんでしたが、バッティングの方では役に立てず終わって しまいました。試合で1点の重みがすごかったです。次は民報杯ではもう一度再確認をきちんと行 い頑張っていきたいです。次は僕たちを育ててくれた先生にお礼をプレーで返したいです。
- ○大槻 和也 僕は中体連でチームのサポートを主に頑張りました。みんな守備を守り切れていた と思います。この3年間で野球部が大きく成長したと改めて思いました。このことをこれからの進 路や受験に向けて頑張っていきたいと思います。
- ○折笠 悠太 練習でやったことすべてを発揮できずに敗れてしまいました。守備ではファーストのカバーに遅れたり、打撃ではバントやセーフティーができませんでした。その悔しさを次にやることの力にしたいです。
- ○近藤 大喜 県中大会に出場できなかったことは悔しかったけれど、それより2年間教わってきた恩師に勝てなかったことがとても悔しいです。しかし、よい試合ができたと思います。野球で教えてもらったことを今後の生活にいかしたいと思います。野球副部長で本当によかったです。
- ○芳賀 巧充 今年の試合は0-1で惜しくも負けてしまいました。でも、声は出ていてミスも極力減らしました。0点で抑えていたのは本当に成長できたんだと思いました。1点取られたのは仕方ないけど、その後にくたばらないで守り抜いたのは正直感動しました。
- ○原 俊輔 僕は絶対に打つという気持ちでバッターボックスに入りました。2回裏に稲田中に1 点かえされ、それが決勝点となり1対0で負けてしまいました。僕は涙がこみ上げてきました。そ の悔しい気持ちをバネにして民報杯で勝利したいです。
- ○吉田 健人 試合の反省として今まで一番守備が良くできたと思いました。でもバッティングでは 成長した姿を先生に見せることができませんでした。今回で最後の中体連になりましたが、野球部 として活動してきたこの3年間の経験と努力を、受験や高校での部活動でいかしていきたいと思います。